



Sainte-Anne

**AGENDA PAROISSIAL 07 avril 2024**

**07/04**   **10h30 Messe du 2<sup>ème</sup> Dimanche de Pâques et de la Divine Miséricorde**  
Année B      **BAR de l'amitié**  
**Collecte** La collecte est au profit de la Fabrique d'église (nettoyage)

**Lundi**  
**08/04**  
**Mardi**   **09h00 Messe**  
**09/04**   **09h30 Adoration**  
**Mercredi**  
**10/04**  
**Jeudi**   **11h Adoration et Chapelet**  
**11/04**   **11h30 Messe**  
**Vendredi**   **09h00 Messe**  
**12/04**  
**Samedi**   **18h00 Messe**  
**13/04**  
**Dimanche**   **10h30 Messe du 3<sup>ème</sup> Dimanche de Pâques**  
**14/04**  
Ac 3, 13-15. 17-19  
Ps 4,2,4,7,9  
1Jn 2, 1-5a  
Jn 24, 35-48

**Collectes 30 & 31 mars : 637,50 €**

Abbé Charles KASONGO-MUTWE -02 /851.69.13  
E-mail : mukulu\_2006@yahoo.fr  
Le secrétariat est ouvert du lundi au vendredi de 09h30 à 11h00  
Tél. : 02 384 66 08.  
♦ N° compte bancaire paroisse : BE79 7320 6782 0633  
♦ Site Web: <http://steannewaterloo.com>  
♦ La Team à Phil est sur Facebook  
• Editeur responsable : Abbé Charles Kasongo-Mutwe

**Agenda**

**Le 07/04 : 10h30 KT et remise du Notre Père**  
**11h45 Réunion de la Fabrique d'église**  
**Le 14/04 : 11h45 L'amicale de jeunes**  
**Le 21/04 : Foi et Lumière**

**Prions pour nos défunts**

Danielle LAMBIN dont les funérailles ont eu lieu le 05 avril

**Baptêmes**

**Le 21.04.24 : Alexis ROLIN JACQUEMYNS**  
**Le 11.05.24 : Elise RIGA**

**La Divine Miséricorde****La miséricorde donne la joie**

« La miséricorde de Dieu donne une joie spéciale, la joie de se sentir pardonné gratuitement », a indiqué le Saint-Père. Juste avant la visite du Christ, les disciples s'étaient enfermés, par crainte, dans leur maison. Ils étaient également renfermés sur eux-mêmes, abattus par un sentiment d'échec, celui d'avoir abandonné leur maître au jour de son arrestation. C'est dans ce climat que survient le premier « La paix soit avec vous ! » du Ressuscité. « Les disciples auraient dû éprouver de la honte, mais au contraire, ils se réjouissent. Pourquoi ? Parce que ce visage, cette salutation, ces paroles déplacent leur attention d'eux-mêmes vers Jésus ». En effet, « les disciples furent remplis de joie, précise le texte, en voyant le Seigneur ». « Le Christ ne les réprouve pas pour le passé (...), il leur

donne la bienveillance de toujours. Et cela les ranime, répand dans leurs coeurs la paix perdue, fait d'eux des hommes nouveaux, purifiés par un pardon donné sans calculs ni mérites. »

**La miséricorde suscite le pardon**

Nous pouvons faire nôtre la joie des disciples qui ont retrouvé le Christ, en faisant personnellement l'expérience du pardon. Dans nos moments de faiblesse, par exemple, car « c'est là précisément que le Seigneur fait tout pour nous donner sa paix » « À travers une confession, les paroles d'une personne qui se fait proche, une consolation intérieure de l'Esprit, un évènement inattendu et surprenant (...) De diverses manières, Dieu prend soin de nous faire sentir l'étreinte de sa miséricorde, une joie qui naît de la réception "du pardon de la paix" »

**Un outil de consolation dans la peine**

La miséricorde du Seigneur vient enfin nous rejoindre lorsque nous faisons l'expérience du doute ou de l'obscurité, de la même manière qu'elle a rejoint saint Thomas dans l'Évangile. En ce disciple se trouve en réalité « l'histoire de chaque croyant », a affirmé le Saint-Père. « Il y a des moments difficiles, où la vie semble démentir la foi, où nous sommes en crise et où nous avons besoin de toucher et de voir. Mais (...) dans ces situations, Jésus (...) offre des signes chaleureux de miséricorde. Il nous console avec le même style que celui de l'Évangile d'aujourd'hui : en nous offrant ses plaies. »

Nous sommes donc aujourd'hui appelés à devenir des outils de consolation pour les autres, a demandé le Pape François, et à prendre de notre temps pour écouter et accompagner ceux qui, autour de nous, en ont le plus besoin. Car « quand nous le faisons, nous rencontrons Jésus », a conclu, au terme de son homélie, le Souverain pontife. Source : vaticannews.va

**Remerciements**

Vous avez répondu très généreusement à l'appel d'Entraide et Fraternité qui, en ce Carême de Partage, venait en aide à la population du Congo. Soyez - en chaleureusement remerciés en leur nom.